



Nombre: Liri Yanet Iopez Pérez

Materia: Enfermería Del Niño Y Adolescente

Grupo: G

Grado: 5to Cuatrimestre

INTRODUCCION

En este cuadro se redactará los antecedentes, marco teórico, su aplicación en enfermería e ideología del teorista.

Donde los teoristas son Sigmund Freud y Erik Erikson donde cada uno ha argumentado cosas importantes como: Desarrollo una teoría de la infancia basada en su trabajo como adulto, La importancia de la succión durante la lactancia, Hace que el profesional de enfermería de un chupete al lactante que no puede ingerir líquidos por boca. Y La teoría de Erikson ofrece la génesis mental desde donde provienen los fallos o fijaciones evolutivos a los que se refiere, y, apartándose del psicoanálisis tradicional, no nos indica cuáles son los "síntomas"

TEORISTA	ANTECEDENTES	MARCO TEÓRICO	APLICACION EN ENFERMERIA
<p>Sigmund Freud (1856-1939)</p>	<p>Freud era un médico de Viena, Austria. Su trabajo con adultos que presentaban trastornos nerviosos diversos le hizo desarrollar el abordaje denominado psicoanálisis, que exploraba las fuerzas conductoras de la mente inconsciente.</p>	<p>El desarrollo la teoría de la energía sexual se centra en zona específica del cuerpo a ciertas edades .Los conflictos no resueltos y la necesidad no cubierta en ciertos estadios dan lugar a una fijación del desarrollo en ese estadio</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Desarrollo una teoría de la infancia basada en su trabajo como adulto. • La importancia de la succión durante la lactancia Hace que el profesional de enfermería de un chupete al lactante que no puede ingerir líquidos por boca. • Las preocupaciones del niño prescolar sobre la sexualidad hacen que el profesional de enfermería realice los procedimientos que afecta la zona genital en privado y con una explicación clara de la actividad •Puede ser necesario enseñara a los padres que es normal que un niño pequeño se masturbe y ayudarles a manejar la situación
<p>Erik Erikson (1896-1980)</p>	<p>Erikson estudio la teoría del psicoanalismo de Freud a través de su hija Anna, pero posteriormente estableció su propia teoría del desarrollo haciendo hincapié en la naturaleza psicosocial de los individuos. La teoría de Erikson es una de las pocas que sigue el desarrollo a lo largo de toda la vida.</p>	<p>La teoría de Erikson establece estadios psicosociales durante ocho períodos de la vida humana. En cada estadio Erikson identifica una crisis, es decir, un obstáculo especial que debe superarse para que pueda producirse un desarrollo sano de la personalidad</p>	<p>La teoría de Erikson ofrece la génesis mental desde donde provienen los fallo o fijaciones evolutivos a los que se refiere, y, apartándose del psicoanálisis tradicional, no nos indica cuáles son los "síntomas"</p>

CONCLUSION

Como conclusión del tema de cada cosa vista de estos grandes teóricos tan importantes que gracias a cada uno por aportar cosas importantes como lo necesario que es enseñar a los padres que es normal que un niño pequeño se masturbe y ayudarles a manejar la situación, la teoría de la infancia basada en su trabajo como adulto. Si una persona no tiene un buen desarrollo de las primeras etapas las siguientes se ven perjudicadas o se llega al límite de que la persona se salta alguna etapa o se regresa a una que no fue bien vivida entre otras cosas importantes.